УДК 330.322:502.17

WIRTSCHAFTLICHE AUSWIRKUNGEN DER ÖKOLOGISCHEN INVESTITIONEN

Podopryhora A., 31 OA e-mail: podoprygora.a@mail.ru Muntian S.G., Oberlektorin für Deutsch e-mail: svitlanamuntian@gmail.com

Taurische staatliche agrartechnologische Universität

In der vorliegenden Veröffentlichung wird die Bedeutung der ökologischen Investitionen in der Ukraine betrachtet.

У даній публікації розглядається значення екологічних інвестицій в Україні.

Wie bekannt, tragen die Probleme der ökologischen Sicherheit nicht nur naturwissenschaftlichen, sondern auch sozialen und politischen Charakter. Die Relevanz des Themas besteht darin, dass es notwendig ist, die Entwicklung der Wirtschaft ökologisch zu orientieren und entsprechende Investitionen dafür anzuziehen. Das ist damit verbunden, dass zum Beispiel einer der wichtigsten Faktoren des menschlichen Lebens, und nämlich Gesundheit, sehr stark von der chemischen, radioaktiven und bakteriologischen Kontamination von Luft, Wasser, Boden, Nahrung, Lärm und so weiter, also von dem Zustand der Umwelt, abhängt.

Ziel der vorliegenden Veröffentlichung ist wirtschaftliche Auswirkungen von ökologischen Investitionen in der Ukraine zu betrachten und die Verknüpfung von Investitionen mit Wirtschaftsprozessen zu analysieren.

In der gegenwärtigen Entwicklungsphase sind die Investitionsprozesse in der Ukraine durch eine erhebliche Verzögerung, einen starken Rückgang, eine Verschlechterung ihrer technologischen und reproduktiven Struktur und die begrenzte Finanzierung aus verschiedenen Quellen gekennzeichnet, was die Reproduktionsprozesse negativ beeinflusst.

Die Verknüpfung von Investitionen und Wirtschaftsprozessen auf gesamtwirtschaftlicher Ebene (staatlich und regional) hat einen bilateralen Charakter. Einerseits vollzieht sich die Bildung von Investitionsressourcen in Abhängigkeit von den Indikatoren der wirtschaftlichen Aktivität in dem Land und andererseits sichert die Verteilung der Investitionen Veränderungen in der Wirtschaftslage sowie in der Entwicklung der ökologischen und sozialen Prozesse.

Die wirtschaftlichen Auswirkungen von Investitionen umfassen:

- Förderung der Modernisierung;
- Erhöhung der Produktionsmengen;
- Erhöhung des Wettbewerbs auf dem Markt;
- positive Auswirkungen auf die Zahlungsbilanz;
- Entwicklung der Investitionsinfrastruktur.

Im Modernisierungsprozess spielt die Einführung moderner Produktionstechnologien eine wichtige Rolle. Die Investoren führen fortschrittliche Technologien ein, die auf dem Weltmarkt modern und wettbewerbsfähig sind, was die technologische Entwicklung der Produktion fördert und die Qualität der Produkte verbessert. Investoren implementieren in ihren eigenen Interessen eine moderne Organisation der Arbeit und neue Methoden des Managements in Unternehmen, die zur Steigerung der Produktivität beitragen.

Der ökologische Effekt wird beobachtet, wenn man in ressourcenschonende Technologien, Recycling von Abfallprodukten, Wasser- und Luftreinigung investiert. Umweltinvestitionen zielen darauf ab, die Umweltsituation zu verbessern und eine weitere Verschmutzung der Umwelt zu verhindern.

Neben den wirtschaftlichen und ökologischen Auswirkungen von Investitionen gibt es einen sozialen Effekt, der sich in der Verringerung der sozialen Spannungen und der Verringerung der Bedrohung der Gesellschaft durch soziale Konflikte manifestiert. Das ist durch folgende Faktoren gewährleistet:

IV Всеукраїнська науково-практична Інтернет-конференція студентів та магістрантів за підсумками наукових досліджень 2017 року «ПЕРШІ КРОКИ ДО НАУКИ»

- Schaffung zusätzlicher Arbeitsplätze und Abbau der Arbeitslosigkeit;
- Erhöhung des Einkommensniveaus der Bevölkerung, Kaufkraft;
- Erhöhung des Lebensstandards der Bevölkerung;
- Erhaltung des Personalpotentials;
- Erhöhung der Sozialleistungen aufgrund steigender Haushaltseinnahmen auf allen Ebenen.

Daher spielen Investitionen eine entscheidende Rolle bei der Entwicklung von Wirtschaftsprozessen und sind einer der Faktoren für wirtschaftliches Wachstum und Wiederherstellung auf der staatlichen und regionalen Ebene sowie auf der Ebene einzelner Unternehmen.

Quellen

